



# 西彼中通信

【校訓】

自主・創造・敬愛

編集 校長 大串 久隆

## 「令和6年度がスタートしました！」

4月8日(月)に1学期始業式、9日(金)に入学式が行われ、令和6年度がスタートしました。

入学式では、52名の来賓の皆様に参加いただき、60名の新入生を迎えることができました。新入生の凛とした姿勢と大きな返事に「中学生になる！」という強い意気込みを感じ、改めて身が引き締まりました。

歓迎の言葉では、在校生を代表して副会長の富澤壱成くんが、温かく落ち着いた口調で、新入生への言葉を述べました。「困ったことや心配なことがあったら、何でも聞いてほしい。私たちをどうぞ頼ってください。」そのような思いが伝えられました。また、PTA会長様からは、「中学校生活で、仲間と語り合い、先生と向き合い、みんなで一つのことに挑戦して、いろんな感情を経験してほしい。」という思いが伝えられました。

新入生も含めて、全生徒にとって素晴らしい学校生活になるように、みんなでよい学校をつくっていきたいと思っています。

## 歓迎の言葉



## 新入生 決意の言葉

新入生の決意の言葉では、吉川陽花さんが、中学生になるにあたって、これまで以上に相手を思いやることや責任ある行動を心掛けていくことなどを、しっかりとした口調で述べました。

私は、入学式の式辞の中で、校訓「自主・創造・敬愛」に込められた思いと、これらの力をつけることで、どのような大人になってほしいかを話しましたが、まさにその内容に呼応したかのような在校生の歓迎の言葉や新入生の決意の言葉にとっても感動しました。これから、全校生徒で新たな西彼中学校の歴史を作っていくことを、楽しみにしています。

「自ら学び行動できる人、他の人と協力し目標を成し遂げることができる人、そして社会に役立つものを創りだし、未来を切り開いていける人」そのような人になってほしいと願っています。



## 令和6年度の職員

### 1 年

主任・A組担任 石橋潤子 家庭(全)  
 1組担任 楨 謙太 社会(1・2)  
 2組担任 入江敬一郎 理科(1・3)  
 副担任 森 敦郎 音楽(全)通級  
 副担任 生越明子 国語(1・2)

### 2 年

主任・C組担任 浜崎 康 技術(全)  
 1組担任 前田圭介 理科(2・3)  
 2組担任 山口美佐子 保体(全)  
 副担任 石見倫子 英語(1・2)通級  
 副担任 平山惣昭 国語(3)

### 3 年

主任 大塚 享 保体(全)  
 1組担任 吉田敬子 英語(1・3)  
 2組担任 平山浩太郎 数学(2・3)  
 副担任 樋口俊一 社会(3)  
 所属 鴨川里香 美術(全)

事務主幹：切江良徳 用務員：川原善幸 学習支援員：野道聡美 心の教室相談員：竹本知奈美  
 図書館司書：田中真奈美 ALT：エドウィ・ホセ・オリヴェラス スクールカウンセラー：内野彩子  
 部活動指導員：北川智美、有川勝也 教頭：岳野和久 数学(1) 校長：大串久隆

## 生徒会 歓迎行事

12日(金)に歓迎行事として、学校の生徒会活動紹介と部活動紹介、歓迎遠足が行われました。生徒会長から歓迎の挨拶が述べられ、各役員や専門委員長から生徒会の年間活動や専門部活動の役割とその活動の内容などが伝えられました。

生徒会による活動紹介→

## 部活動紹介

部活動紹介は、体育館で各部が趣向を凝らした内容のものを披露し、楽しく、和気あいあいとした雰囲気で行われました。では、各部の紹介風景をご覧ください。



**バドミントン部：**日頃の練習の様子と勝ち抜き戦がありました。試合でのスマッシュは、見事でした。  
**陸上部：**練習の様子が劇仕立てで紹介されました。部員数が多く、和気あいあいとした紹介でした。



**男子ソフトテニス部：**部員2名と顧問のI先生が元気に部活紹介をしました。  
**女子ソフトテニス部：**試合の中での様々な応援方法を紹介しました。  
**軟式野球部：**コーチの車が見えるとパワーが出るみたいです。



**男子バレーボール部：**中学から始めたとは思えないような、アタックです。  
**女子バレーボール部：**元気な声ではつらつとした紹介でした。  
**剣道部：**かかり稽古が始まると会場がピリッと緊張しました。



**男子バスケットボール部：**  
ゲーム形式の紹介でした。  
ジャンプシュート！！  
いいタイミングで写真が撮れました。



**女子バスケットボール部：**  
顧問のH先生とスリーポイント合戦(1分)。  
結果は、4-4のドローでした。



**音楽部：**楽しい雰囲気でも音楽を演奏し、M先生の歌も紹介に花を添えました。



**美術部：**美術部の作品の紹介をしました。ステージの巨大画も美術部の作品です。



## 歓迎遠足

歓迎行事と部活動紹介の後、歓迎遠足で四本堂公園に行きました。とても天気が良く、景色もきれいで、気持ちのいい遠足でした。ビンゴゲームのカードを忘れたアクセントを、じゃんけんゲームに切り替えて、5回戦のじゃんけん大会を行いました。とても盛り上がり、みんなで楽しめるレクリエーションになりました。生徒たちの機転の切り替えと楽しい進行で、大変盛り上がった歓迎行事でした。



四本堂公園から見た絶景